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ATA DA 10ª SESSÃOORDINÁRIA DO 3º PERíODO LEGISLATIVODE 2018,
REALIZADANO DIA 20 DEJUNHO DE2018.

Aos 20(vinte) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito (2018) na
Câmara Municipal de Patu, situada à Rua Doutor José Augusto, 90, Centro,
Patu-RN, Sede própria do Poder Legislativo de Patu-RN, realizou-se a 10ª
SESSÃOORDINÁRIA DO 3º PERíODOLEGISLATIVODE 2018. Os trabalhos
foram iniciados às 15:00hs, sob a Presidência da vereadora LUCÉLlA
RIBEIRODANTAS. Em razão da ausência justificada do primeiro e segundo
secretários da Mesa Diretora, a senhora Presidente convidou a Vereadora
Roberta Rayanne Nunes Leite para tomar assento a Mesa e assumir a
função de primeira secretária e o vereador Suetoneo Oliveira Moura para
assumir a função de segundo secretário, em seguida solicitou que a
primeira secretária efetuasse a chamada dos Senhores Vereadores para
verificação de Quórum, onde foi constatada a presença de ANA KARLA
FIGUEIREDOCAVALCANTECOSTA,LUCÉLlARIBEIRODANTAS, RESENILDO
ERNESTO DA SILVA, ROBERTA RAVANNE NUNES LEITE, RODOLFO
HENRIQUE GODEIRO MAIA, SUETONEO OLIVEIRA MOURA, e THIAGO
QUEIROGA SOLANO VALE e ausência justificada dos vereadores,
FRANCISCOJOSÉDE MOURA e ALEXANDRE CORTEZCOSTA. Constatado
quórum suficiente para a abertura da Sessão. Ato seguinte a senhora
Presidente solicitou que a Primeira Secretária procedesse com a leitura da
Ata da Sessão anterior. O vereador Suetoneo Oliveira Moura solicitou a
dispensa da leitura da Ata. Dispensa em votação. Dispensa da leitura da
Ata concedida. Ata em votação. Ata aprovada por unanimidade. A senhora
Presidente convidou os senhores vereadores a assinarem a Ata e o Livro
de Presença. Em seguida, a senhora Presidente solicitou a Primeira
Secretária que procedesse com a leitura das matérias em pauta na Ordem
do Dia, que constou do seguinte: PROJETODE LEI DO EXECUTIVO Nº
001/2018 - PMP. PROJETODE LEI DO EXECUTIVONº 003/2018 - PMP.
REQUERIMENTO Nº 053/2018-CMP de autoria da Vereadora Ana Karia
Figueiredo Cavalcante Costa. REQUERIMENTO Nº 054/2018-CMP de
autoria da Vereadora Ana Karla Figueiredo Cavalcante Costa.
REQUERIMENTO Nº 055/2018-CMP de autoria da Vereadora Ana Karla
Figueiredo Cavalcante Costa. REQUERIMENTO Nº 057/2018- CMP de
autoria da Vereadora Roberta Rayane Nunes Leite. Ato seguinte, a
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37 senhora Presidente deu início a Ordem do Dia Ofício nº 162/2018 - GP
38 Encaminha Projeto de Lei nº 003/2018 e solicita Regime de Urgência. A
39 Presidente colocou o Regime de Urgência em votação. Com a palavra o
40 vereador THIAGO QUEIROGA. Voto contra ao regime de urgência. Com a
41 palavra a vereadora ANA KARLA.Voto contra o regime de urgência. Com a
42 palavra o vereador RODOLFO MAIA. Voto contra o regime de urgência.
43 Regime de urgência em votação. Regime votado com três votos à favor e
44 três contra. Desempate da Presidente. Regime de urgência aprovado.
45 PROJETODE LEIDO EXECUTIVONº 003/2018 - PMP que Autoriza o Poder
46 Executivo do Município de Patu a contratar por prazo determinado
47

48

49

50

servidores públicos para ocuparem cargos na Guarda Civil Municipal -
GCM, nos termos que dispõe, e da outras providências. Projeto de Lei
encaminhado às comissões para Parecer. PROJETODE LEI DO EXECUTIVO
Nº 001/2018 - PMP que Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de

51 Inspeção Sanitária do Município de Patu e dá outras providências e suas
52 emendas. EMENDA MODIFICATIVA Nº 001/2018 ao Projeto de Lei nº
53 001/2018. EMENDA ADITIVA Nº 001/2018 ao Projeto de Lei nº 001/2018.
54 de autoria do vereador THIAGO QUEIROGA. A Presidente comunicou que
55 em razão de questionamentos na Emenda Modificativa solicitou que fosse
56 feita a modificação diretamente no projeto. Com a palavra o vereador
57 THIAGO QUEIROGA. Ressaltou que a sua propositura modifica o artigo 3º,
58 inciso IV, parágrafo único do projeto de Lei nº 001/2018, que passa a
59 vigorar com a seguinte redação: De dois representantes da Câmara

~ 60 Municipal. também no artigo 3º acrescentar mais um inciso VIII-
61 Representante do IDIAN, indicado pelo órgão estadual Como PARECEREM
62 CONJUNTO DAS COMISSÕESDE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇAE REDAÇÃOFINAL
63 E FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO AO PROJETO DE LEI Nº
64 001/2018. Parecer e Emendas em discussão. Com a palavra o vereador
65 THIAGO QUEIROGA. Falou sobre a análise do Projeto nas comissões. Falou
66 sobre as emendas. Voto favorável. Com a palavra o vereador SUETONEO
67 MOURA. Falou sobre a criação do Conselho. Parabenizou as comissões
68 pelas reuniões. Mencionou as emendas ao projeto. Frisou a importância
69 do voto dos vereadores nas comissões e em Plenário. Voto favorável. Com
70 a palavra a vereadora ANA KARLA. Falou sobre as emendas apresentadas
71 ao Projeto. Voto favorável. Emendas, Pareceres das Comissões e Projeto
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72 de Lei em votação. Projeto com emendas aprovado. REQUERIMENTO Nº
73 053/2018-CMP de autoria da Vereadora Ana Karla Figueiredo Cavalcante
74 Costa, Requer do Poder Executivo Municipal que através da Secretaria
75 Municipal de Infraestrutura e Serviços Urbanos faça a pavimentação
76 asfáltica da Avenida Lauro Maia, em especial ao trecho final no bairro da
77 estação. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador THIAGO
78 QUEIROGA. Falou sobre requerimento de sua autoria apresentado em
79 2017 e falou sobre a falta de ação e soluções por parte da Administração
80 Municipal. Somou favorável ao requerimento. Com a palavra o vereador
81 RODOLFO MAIA. Falou sobre requerimento apresentado pelo vereador
82 Thiago na Legislatura passada. Falou sobre o requerimento que trata do
83

84

detalhamento do IPVA. Somou favorável ao requerimento. Com a palavra
a vereador ROBERTANUNES. Somou Favorável ao requerimento. Solicitou

85 do Executivo atendimento ao requerimento. Com a palavra a vereadora
86 ANA KARLA. Falou sobre a importância da pavimentação. Falou sobre a
87 reivindicação da população. Fez apelo ao Executivo e solicitou urgência
88 para a solução do problema. Requerimento em votação. Requerimento
89 aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº 054/2018-CMP
90 de autoria da Vereadora Ana Karla Figueiredo Cavalcante Costa, Requer do
91 Poder Executivo Municipal que através da Secretaria de Infraestrutura e
92 Serviços Urbanos, que realize a limpeza da Rua Saboia Filho, município de
93 Patu-RN. Requerimento em discussão. Com a palavra THIAGO QUEIROGA.
94 Falou sobre a importância do requerimento. Falou sobre as cobranças

~ 95 feitas através do seu mandato. Falou sobre filmagens do local. Mencionou
96 a caçamba do PAC. Falou sobre a limpeza e mencionou o contrato carona
97 com o Município de Montanhas. Somou favorável ao requerimento. Com
98 a palavra o vereador SUETONEO MOURA. Somou Favorável ao
99 requerimento. Falou sobre a importância do requerimento. Falou sobre o
100 período chuvoso e ressaltou a retomada dos serviços. Falou sobre a
101 limpeza do Cemitério Público. Com a palavra a vereadora ROBERTA
102 NUNES. Somou favorável ao requerimento. Falou sobre a importância do
103 requerimento. Disse que os trabalhos de limpeza foram retomados. Com a
104 palavra a vereadora ANA KARLA. Agradeceu o apoio dos nobres
105 vereadores. Disse que limpeza é questão de saúde. Falou sobre
106 reivindicação dos moradores. Mencionou a Praça da Capela. Falou sobre a
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107 contração de servidores para a limpeza pública. A vereadora LUCÉLlA
108 RIBEIRO falou sobre a dimensão da cidade. Falou sobre a coleta de lixo.
109 Falou sobre a cidade de Martins e mencionou vinheta da prefeita com
110 relação a preservação na limpeza da cidade. Requerimento em votação.
111 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº
112 055/2018-CMP de autoria da Vereadora Ana Karla Figueiredo Cavalcante
113 Costa, Requer do Poder Executivo Municipal que através da Secretaria de
114 Municipal de Saúde, disponibilize informações em relação a aquisição de
115 uma ambulância destinada a Patu. Através do Deputado Federal Beto
116 Rosado. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador RODOLFO
117

118

119

120

MAIA. Somou favorável ao requerimento. Falou da sua visita ao Gabinete
do Deputado Betinho Rosado. Falou sobre a leitura anual e mencionou a
aquisição de duas ambulâncias. Com a palavra a vereadora ROBERTA
NUNES. Somou favorável ao requerimento, Falou sobre a importância do

121 requerimento. Disse que o Município dispõe de três ambulâncias. Falou de
122 conversas com o prefeito e mencionou a compra de ambulância e
123 ressaltou o processo licitatório para a aquisição das ambulâncias. Com a
124 palavra o vereador SUETONEO MOURA. Parabenizou os vereadores pelos
125 debates. Somou favorável ao requerimento. Falou de cobranças feita ao
126 prefeito sobre a aquisição das ambulância e destacou as emendas de Beto
127 Rosado, Garibaldi e Walter Alves. Falou sobre os avanços do Município.
128 Com a palavra o vereador THIAGO QUEIROGA. Falou sobre o respeito pela
129 opinião dos colegas vereadores. Falou sobre o processo licitatório. Falou

~ 130 sobre transparência. Mencionou o funcionamento das ambulâncias.
131 Somou favorável ao requerimento. Com a palavra a vereador ANA KARLA.
132 Falou sobre as discursões referente ao requerimento. Disse que o
133 requerimento é com o intuito de melhorar a qualidade e vida da
134 população. Falou de suas reivindicações ao Deputado Beto Rosado. Falou
135 sobre relatos de motorista de ambulância. Solicitou informações sobre os
136 recursos destinados a aquisição da ambulância. A vereadora Lucélia falou
137 sobre a explanação do prefeito no ato de posse do secretário e mencionou
138 os recursos destinados a aquisição da ambulância. Falou sobre as
139 condições de uso das ambulâncias. Requerimento em votação.
140 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº
141 057/2018- CMP de autoria da Vereadora Roberta Rayane Nunes Leite,
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Requer do Poder Executivo Municipal que busque recursos junto ao
governo estadual para realização de operação tapa-buracos na Avenida
Antônio de Lim.a. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador
THIAGO QUEIROGA. Falou Sobre a importância do requerimento. Falou de
sua visita a Governadoria e protocolou alguns projetos e ressaltou a
questão da RN que liga ao Santuário do Lima. Somou favorável ao
requerimento. Com a palavra a vereadora ANA KARLA. Somou favorável
ao requerimento. Parabenizou a vereadora pelo requerimento
apresentado. Ressaltou a importância das reivindicações de melhorias em
benefício da população. Com a palavra o vereador SUETONEO MOURA.

Somou favorável ao requerimento. Falou sobre o péssimo acesso.
Solicitou que o requerimento seja atendido. Parabenizou a vereadora pelo
requerimento apresentado. Com a palavra a vereadora ROBERTA NUNES.

155 Falou sobre o acesso ao Santuário do Lima. Solicitou que o Executivo se
156 sensibilize e que o requerimento seja atendido. Agradeceu aos vereadores
157 pelo apoio ao requerimento. Requerimento em votação. Requerimento
158 aprovado. Encerrada a ordem do dia. A Presidente facultou a palavra pela
159 ordem. Com a palavra o vereador RODOLFO HENRIQUE GODEIRO MAIA.
160 Saudou a Presidente, os colegas vereadores, os presentes na Galeria, e em
161 nome de Rogério Nascimento saudou os ouvintes da FM. Falou sobre as
162 estradas vicinais e mencionou cobranças feitas por Rogério Nascimento.
163 Falou sobre a iluminação pública na Zona Rural. Falou sobre o Esporte no
164 Município e mencionou o campeonato Estadua! de Futsal. Falou sobre a

~ 165 reforma das Quadras e os campos de futebol na Zona Rural. Falou sobre o
166 Conselho de Inspeção Sanitária. Falou sobre a Lavanderia Pública. Frisou
167 que todos os vereadores estão de mãos dadas em busca de melhorias
168 para a população. Encerrou suas palavras pedindo as bênçãos de deus
169 sobre todos. Com a palavra a vereadora ANA KARLA FIGUEIREDO

170 CAVAlCANE COSTA. Saudou a Presidente, os colegas vereadores, saudou
171 os presentes na Galeria, ou funcionários da Casa e ouvintes da FM. Falou
172 na importância das discussões dos requerimentos e projetos. Falou sobre
173 a importância do Executivo em resolver os problemas de pavimentação da
174 Avenida Lauro Maia. Pediu sensibilidade do Poder Executivo para
175 atendimento das reivindicações. Falou sobre o requerimento que trata da
176 aquisição da ambulância e destacou o empenho do Deputado Beto
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Rosado. Falou sobre a limpeza da Praça da Capela. Parabenizou a diretoria
e equipe docentes do Ginásio Comercial pela realização do Arraiá.
Agradeceu os colegas vereadores pelo apoio aos requerimento de sua
autoria. Encerrou suas palavras desejando boa tarde a todos. A Presidente
Lucélia Ribeiro registrou a presença da Vice-Diretora da Escola João
Godeiro. Com a palavra o vereador THIAGO QUEIROGA SOLANO VALE.
Saudou a Presidente, os colegas vereadores, em nome de Claudismar
saudou os presentes na Galeria, e em nome de Novinho saudou os
ouvintes da FM. Falou sobre o passo que a Casa deu com relação as
emendas apresentadas ao Projeto de Lei do Conselho de Inspeção
Sanitária e sugeriu o nome de Rodolfo para fazer parte do Conselho. Falou
sobre as condições precárias do Matadouro. Falou sobre o Projeto de Lei
sobre a Guarda Civil Municipal. Falou sobre concurso público. Falou sobre
Termo de ajustamento de conduta firmado entre o Ministério Público e o
Município de Patu. O vereador RODOLFO parabenizou todos os vigilantes
pelo seu dia. O vereador THIAGO QUEIROGA falou sobre a limpeza
pública. Falou sobre desenvolvimento econômico. Falou sobre os
contratos temporários. Encerrou suas palavras desejando boa tarde a
todos. Com a palavra o vereador SUETONEO OLIVEIRA MOURA. Saudou a
Presidente, os colegas vereadores, em nome de Alexandre Moura saudou
os presentes na Galeria, em nome de sua filha Maria Beatriz saudou os
ouvintes da FM. Parabenizou os membros das Comissões pelas reuniões
saudáveis. Falou sobre o respeito com todos. Falou sobre o requerimento
que trata da aquisição da ambulância. Mencionou valores para
manutenção da SAMU. Falou sobre manutenção dos veículos. Falou sobre
a limpeza pública. Falou sobre as estradas vicinais. Falou sobre a emenda
do Senador José Agripino para a aquisição de mais um ônibus Escolar.
Falou sobre o evento Rota do Trem e destacou seu tio Eládio. Falou sobre
os Arraiás e destacou o Ginásio Comercial. Pediu aos vereadores para
participem mais das reuniões nas Comissões. Encerrou suas palavras
desejando boa tarde a todos. A Presidente LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS
saudou os vereadores, os presentes na Galeria, os funcionários da Casa, e
ouvintes da FM. Falou sobre a audiência realizada através do Conselho
Tutelar e registrou a presença da Deputada Estadual Márcia Maia. Fez
referência a Quadrilha do Ginásio Comercial. Falou sobre dia de Combate



212

213

214

215

216

217

218

219

220

221

222

6i 223

224

225

226

227

228

229
,,230
231
232
233

·234
235

tJ 236
237
238
239
240
241
242
243
244
245
246

7

ao Idoso comemorado em 15 de junho e parabenizou Lúcia Brígida pelo
trabalho desenvolvido com os idosos. Falou sobre os debates na Casa.
Falou sobre cobranças feitas e disse que faz parte de um grupo político
com credibilidade. Falou sobre situação e oposição. Falou sobre a
educação, mencionou o Plano de Cargo do Magistério e o IDEB. Falou
sobre o progresso do Município, o trabalho, esforço e dedicação do
Prefeito Rivelino. Falou sobre o laboratório para emissão de RG. Falou
sobre proposta e ações e destacou a união e a força do seu grupo político.
Registro o aniversário de Vitória comemorado dia 18 de junho. Agradeceu
a presença de todos e convidou toda população e os vereadores para a
próxima Sessão que acontecerá dia 26 de junho de 2018, às 15hs. Não
havendo mais nada a tratar, a Presidente encerrou a Sessão em Nome de
Deus e da Lei Orgânica do Município de Patu. Tendo eu
16r~~~crYttteIfutt\0. ~~ Roberta Rayanne Nunes Leite, 1º
Secretaria, desta Casa Legislativa, lavrado a presente Ata, que após lida e,
em tudo estando conforme, será aprovada e assinada pelos senhores
vereadores presentes à Sessão. PATU-RN,em 20 de junho de 2018.
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